

Gross und Klein im Bike-Fieber

RadSPORT: Der Argovia Vittoria-Fischer Cup ist am Sonntag in Hägglingen zu Gast

Der Vittoria-Fischer Cup macht am Sonntag wieder halt in Hägglingen.

Die letzten Vorbereitungen beim Fussballplatz Zinsmatten laufen auf Hochtouren, damit den rund 300 erwarteten Fahrern optimale Rennbedingungen geboten werden können.

«Alles läuft nach Plan, auch wenn dieses Jahr wegen Abwartens der aktuellen Covid-Bestimmungen alles ein bisschen kurzfristiger ist als üblich», erklärt Patrick Geissmann, OK-Präsident des VC Hägglingen. «Wir sind einfach nur froh, dass wieder ein Rennen möglich ist.»

Verschiedene Streckenführungen

In Hägglingen wird am Sonntag das zweite von total fünf Rennen, die zum Argovia Vittoria-Fischer Cup zählen, durchgeführt. Dieses ist seit Längerem fester Bestandteil in der Agenda des Vereins, der über eine starke Mountainbike-Abteilung verfügt. «Ein Rennen zu Hause zu absolvieren, ist einfach genial. Zudem ist es eine willkommene Einnahmequelle», informiert Geissmann.

Wie jedes Jahr gibt es verschiedene Streckenführungen, je nach Alter der Teilnehmer. So werden die Kleinsten mit Jahrgang 2010 und jünger in

«**Spektakel sollte man sich nicht entgehen lassen**

Patrick Geissmann, OK-Präsident

zwei Kategorien einen mit Hindernissen bestückten Geschicklichkeitsparcours absolvieren. Diesen gilt es in



Bild: Archiv

möglichst kurzer Zeit und ohne Fehler zu durchfahren. Auf diese spielerische Art lernen die Nachwuchstalente die nötigen Fertigkeiten fürs Biken.

Lokalmatadoren Gian und Yves Bütikofer

Auf die U13-Kategorie warten bereits zwei kleinere Runden im hügeligen Gelände (total rund 7 Kilometer). Die

älteren Jugendlichen begeben sich, wie die Elite/Amateure, die Herren Fun, die Damen Fun und die Plausch-Kategorie, auf die grosse Runde durch den Wald und über Felder. Hier liegt der Unterschied einzig bei der Anzahl der zu fahrenden Runden. Unter den Teilnehmern sind selbstverständlich auch wieder viele Mitglieder des VC Hägglingen. So auch die beiden Lokalmatadoren Gian und Yves Bütikofer.

Ein weiteres Highlight ist die Schweizer Meisterschaft im Militärrad-Quer-Rennen, welches um 13 Uhr startet. «Dies ist nochmals eine Stufe härter und es beeindruckt immer wieder, dass Fahrer bis ins hohe Alter mitmachen», erzählt der OK-Präsident. «Dieses Spektakel sollte man sich nicht entgehen lassen.»

Die Zuschauer erwartet vor Ort eine Festwirtschaft mit Take-away-Betrieb und Sitzmöglichkeiten im

Festzelt. Bei schönem Wetter kann man sich in der «Infield-Beiz», die sich mitten im Renngebiet befindet, ein kühles Getränk gönnen und die Fahrer aus nächster Nähe beobachten und anfeuern. In Hägglingen ist somit alles bereit für einen tollen Radsport-Anlass. --nl

Weitere Informationen unter www.vc-haegglingen.ch oder www.argoviacup.ch